



POLÉMICA | ORGANISMO DE EMPLEO Y DESARROLLO RURAL

La Diputación requiere un informe al autor del libro denunciado de 'plagio'

■ Ante las acusaciones vertidas desde la oposición pide explicaciones a José Carlos Sánchez por la elaboración de la Guía Transfronteriza para la Creación de Empresas y Base Tecnológica

M.H.

Tras las graves acusaciones de "plagio" vertidas por el Grupo Socialista en la Diputación de Salamanca, el Organismo de Empleo ha requerido un informe al autor de la Guía Transfronteriza de Empresas y Base Tecnológica, José Carlos Sánchez, para que explique si es cierto lo que denuncia Manuel Ambrosio Sánchez, diputado socialista.

El vicepresidente del Organismo de Empleo, José Prieto, manifestó ayer a este diario que "es lo mínimo que se debe hacer ante unas acusaciones tan duras". Del mismo modo, manifestó que hasta que el encargado de confeccionar la obra no regrese a España de un viaje a tierras americanas no podrá tener más datos sobre lo ocurrido, aunque José Carlos Sánchez también "merece la posibilidad de dar a conocer su postura".

Hasta el momento, las únicas palabras del autor de la obra, decano de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca, llegaron el pasado viernes, horas después de la rueda de prensa en la que el Grupo Socialista calificó la guía de "copia y pega". José Carlos Sánchez manifestó que el libro está "elaborado a partir de la consulta de diferentes fuentes, entre las que se encuentran libros, artículos, así como también páginas web, que son referenciadas en la obra. Se ha recogido información de las empresas que se citan en sus correspondientes medios de difusión y se citan las fuentes en las que aparece esta información".



José Carlos Sánchez y José Prieto presentaron la guía en el palacio de La Salina./

EL DATO

■ **12.600 EUROS DE PRESUPUESTO.** La Guía Transfronteriza para la Creación de Empresas y Base Tecnológica tuvo un presupuesto de 12.600 euros y fue financiada gracias a 8.600 euros procedentes de la Junta de Castilla y León y el resto puesto desde las arcas de la institución provincial. El PSOE pide que el OAEDR devuelva la subvención al Gobierno regional y que La Salina reintegre la parte que asumió en la obra.

Diez preguntas del PSOE

Durante el último pleno celebrado en La Salina el día 28 de octubre, el diputado socialista Manuel Ambrosio Sánchez realizó una decena de preguntas sobre esta obra que según el equipo de Gobierno serán contestadas en la próxima sesión que tendrá lugar a final del presente mes de noviembre. Concretamente el diputado de la oposición preguntó al presidente de la institución provincial, Javier Iglesias, y al vicepresidente del OAEDR, Jo-

sé Prieto, ¿quién encargó a José Carlos Sánchez que hiciera la guía?, ¿Por qué no se realizó el libro con el personal del Organismo de Empleo y Desarrollo Rural?, ¿Quién supervisó el original?, ¿Cuál ha sido el papel de Iglesias y Prieto en el proceso de publicación?, ¿Por qué no se imprimió en la imprenta de la Diputación?, ¿Por qué se encargó el diseño de la portada a una empresa externa? y ¿por qué esa misma empresa supervisó los textos?